

Que se passe-t-il à la Ferme Pommier et au Théâtre Le douze dix-huit ?



La Ferme Pommier et Le douze dix-huit (Daniela & Tonatiuh)

L'inauguration qui s'est tenue les 14 et 15 septembre dernier, semble déjà bien lointaine...

Ce weekend, placé sous une météo plus que favorable, puisque le soleil a brillé tout du long, a été pour bon nombre d'entre vous l'occasion de découvrir ce site fraîchement rénové, ainsi que le nouveau théâtre, Le douze dix-huit. Vous étiez effectivement plusieurs centaines de personnes à découvrir ces lieux, à profiter des concerts et des spectacles, ou à vous initier aux activités proposées.

Les festivités ont permis aux associations communales, rattachées au lieu, de présenter leurs activités et de proposer au public la création d'œuvres communes. Mais c'était également l'occasion de bien manger, grâce à la participation d'une association partenaire, d'institutions cantonales et de leur public, qui ont concocté un délicieux barbecue le samedi soir, ainsi qu'un brunch des terroirs le dimanche matin. Au total, environ 400 repas ont été servis, pour régaler les papilles des visiteurs !

Par ailleurs, la partie officielle s'est déroulée le samedi après-midi en présence de Monsieur Thierry Apothéloz, Conseiller d'Etat en charge de la cohésion sociale, qui a profité de rappeler dans son discours, l'importance de proposer des activités culturelles de

proximité, sachant qu'un théâtre est un magnifique prétexte pour sortir, rencontrer du monde, partager des moments drôles ou graves, en résumé, pour favoriser la cohésion entre habitants.

Cette inauguration n'aurait pas été si réussie sans la participation active et joyeuse de toutes les associations partenaires, qu'elles en soient ici chaleureusement remerciées.

Mais que se passe-t-il dans ces lieux depuis septembre ?

Au Jardin de la Ferme :

Depuis un trimestre, 25 enfants âgés de 2 à 4 ans viennent passer entre 2 et 4 demi-journées par semaine, sur abonnement.

Chaque demi-journée, 12 enfants sont accueillis selon leur abonnement et 3 places sont disponibles pour des dépannages, hors abonnement.

Les mardis et jeudis matin, une dizaine de familles fréquente l'accueil adultes-enfants.

Plus d'informations sur : www.petiteenfance.ch

Au douze dix-huit :

Courant octobre, la compagnie LesArts, troupe engagée par la commune pour faire vivre le site, a proposé la pièce Stationnement alterné en ouverture de saison. Sur les 13 représentations, 10 ont affiché complet ! En tout, ce sont 1218 personnes qui ont pu profiter de cette pièce. 1218, ça ne s'invente pas... Quel succès !

Puis début novembre, la troupe a proposé un Forum autour du Zéro déchet, donnant l'occasion à plusieurs classes de primaire de réfléchir à ces enjeux, ainsi que lors d'une représentation publique qui s'est tenue le

10 novembre 2019, où les enfants ont pu notamment réagir quant aux mauvaises pratiques des adultes.

S'en est suivie une pièce, intitulée En Aparté, qui s'est jouée entre le 20 et le 24 novembre 2019. Nous espérons que cette nouvelle proposition sous forme d'improvisation théâtrale vous aura également bien plu !

Ces prestations théâtrales ont été entrecoupées par des manifestations communales, notamment par la diffusion des films Les arbres remarquables, un patrimoine à protéger, ainsi que En el séptimo día, film américain tourné en espagnol évoquant la vie d'un groupe de migrants, présenté dans le cadre du festival FILMAR en América Latina.

A la Ferme :

En plus des activités régulières proposées par les associations et institutions communales, la Ferme a déjà accueilli 4 ateliers et cafés des bonnes pratiques autour des enjeux de consommation, un Café Tribune organisé par la Tribune de Genève, une soirée spaghetti pour les jeunes de la commune, ainsi qu'une soirée participative pour les habitants qui souhaitent partager une idée ou monter un projet.

Par ailleurs, l'équipe en place rencontre régulièrement de nouvelles personnes intéressées par l'utilisation d'une salle ou qui souhaitent voir ce qui pourrait se faire dans ce lieu pour répondre à leurs besoins et envies. Depuis l'ouverture du site, c'est environ 800 personnes qui viennent à la Ferme chaque mois, que ce soient des utilisateurs réguliers ou occasionnels, des participants à des activités ou des curieux qui souhaitent rencontrer l'équipe en place.

N'hésitez pas à venir rendre visite à l'équipe et à discuter de vos préoccupations et/ou envies, vous serez toujours bienvenus pour parler et boire un thé, un café ou un sirop selon vos envies.

Une page dédiée aux activités de la Ferme est en cours de construction sur le site communal. En attendant, toutes les informations essentielles sont visibles sur le site www.grand-saconnex.ch.

Pour mémoire, l'équipe répond au 079 683 60 95 ou par mail à ferme.pommier@grand-saconnex.ch.

Retrouvez toutes les photos de

l'inauguration sur www.grand-saconnex.ch

